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CARACAS.- El ministro de Industria y Comercio y Vicepresidente para el Ã•rea EconÃ³mica, Carlos FarÃa, informÃ³ que el
gobierno trabaja con los actores del sector farmacia para, con pocos recursos, ultimar importantes acuerdos para
mejorar el abastecimiento en el paÃs.



En entrevista a Maripili HernÃ¡ndez, en Sin Duda, FarÃa detallÃ³ que hay que redefinir quiÃ©nes serÃ¡n los actores que van
a participar en la nueva forma de atender el sector salud, especÃficamente el de medicamentos.



â€œCuando vamos al sector privado, nacionales y transaccionales, no son todos, y empezamos a ver que los precios de las
materias primas son mÃ¡s altos en unos casos que en otros, empezamos a depurar todas unas series de decisiones, y
con los pocos recursos que tenemos, van a ir direccionados a quien realmente lo garantice a menores costosâ€•, explicÃ³.



FarÃa aÃ±adiÃ³ que en, una de las mayores fallas, se encuentra en los procesos de distribuciÃ³n, pues a su juicio, allÃ es
donde se ha generado la llamada â€œguerra econÃ³micaâ€•. â€•



En ese sentido, asegurÃ³ que la Gran MisiÃ³n Abastecimiento Soberano se mantiene desplegada en el Ã¡rea para
garantizar, especÃficamente en las droguerÃas.



El ministro resaltÃ³ que se requiere conciencia por parte de los actores privados para que la situaciÃ³n se supere.



http://unionradio.net/ministro-faria/ 
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